

Paul Lunow
CEO und CTO

Paul ist Gründer und Geschäftsführer von Nepos. Nach dem Abitur studierte er Informatik an der Freien Universität Berlin. Sein Interesse galt schon immer dem Unternehmertum. Noch im Jahr seiner Immatrikulation gründete er die Ape Unit GmbH, ein interdisziplinäres Netzwerk und Technologie-Hub aus Strategen, Entwicklern und Designern in Berlin. Die Anteile dieses Startups verkaufte er Anfang 2015. Paul hat sich schon früh mit den sozialen Aspekten der Digitalisierung auseinandergesetzt. Über mehrere Jahre reifte seine Vision, die weltweit einfachste Bedienoberfläche zur Anbindung der älteren Generation zu entwickeln. Um diese Idee zu verwirklichen, gründete er im Sommer 2015 zusammen mit Florian Schindler die Nepos GmbH. Paul führt als Programmierer das Team der Computerspezialisten. Seine Erfahrung im Bereich Startup-Gründung und Unternehmensaufbau kommt ihm dabei zugute.

Florian Schindler
Co-Gründer

Florian ist Co-Founder von Nepos. Er besitzt ein abgeschlossenes BWL-Studium und ist Gründer und Geschäftsführer des „June Fund“, einem international agierenden Technologieinvestor mit namhaften Partnern in Europa und dem Silicon Valley. Zuvor war Florian Geschäftsführer der BBDO Germany GmbH und für die Portfolioentwicklung des größten deutschen Kommunikationskonzerns verantwortlich.

In dieser Zeit initiierte er mit BBDO VENTURE den ersten Kommunikations-Inkubator eines internationalen Agentur-Netzwerkes, den er zwei Jahre aufbaute. Vor dem Wechsel in die Holding war er sechs Jahre CEO der BBDO Berlin und führte operativ die Agentur mit mehr als 100 Mitarbeitern.

Die 2015 von ihm und Paul Lunow gegründete Nepos GmbH profitiert in besonderem Maße von seinem langjährigen Erfahrungsschatz in Finanzen, Marketing, Startup-Finanzierungen und Mitarbeiterführung.